

Philatelisten treffen sich in Kiedrich

BRIEFMARKEN Ausstellung geplant

KIEDRICH (red). Die Rheingauer Briefmarkenfreunde haben sich entschlossen, den „Tag der Briefmarke 2013“ auf Landesverbandsebene am Wochenende vom 28. und 29. September in Kiedrich zu feiern. Unter dem Motto „Faszination Briefmarke“ werden sie eine große Ausstellung im Kiedricher Bürgerhaus zeigen. Die dafür ausgewählten Exponate sollen jenen Anregungen geben, die aus ihren Schätzen eine imposante Sammlung aufbauen oder eigene Albenblätter gestalten wollen.

Auch historische Karten

Zu sehen ist im Bürgerhaus auch eine außergewöhnliche Sammlung historischer Kiedricher Ansichtskarten. Der Förderkreis Kiedricher Geschichts- und Kulturzeugen und der Kirchenbau-Verein Kiedrich informieren über die historischen Kulturdenkmäler des Weindorfs. Tafeln des Geschichtsvereins erklären die architektonischen und historischen Besonderheiten. Außerdem werden Rundgänge durch den Ort angeboten.

Kiedrich konnte seine Selbstständigkeit bewahren, nachdem die hessische Landesregierung der kleinen Gemeinde

bescheinigt hatte, kulturell eine herausragende Stellung zu besitzen. Dazu gehören die St. Valentinuskirche, vom Vatikan als „Basilica minor“ ausgezeichnet, mit der ältesten spielbaren Orgel Deutschlands, ihrem 500-jährigen Kirchengestühl, die St. Michaelskapelle mit ihrer Außenkanzel, das Renaissance-Rathaus und die Burg Scharfenstein, dem einstigen Sitz eines bedeutenden Adelsgeschlechts, aus dem zahlreiche bedeutende deutsche Diplomaten und die preußische Königin Luise, die Mutter Kaiser Wilhelm I., hervorgegangen sind.

Die Eröffnung dieses „Tags der Briefmarke“ unter der Schirmherrschaft des Kiedricher Bürgermeisters Winfried Steinmacher findet am 28. September um 11 Uhr im Bürgerhaus, Hautvillers-Platz 1, statt. Die Ausstellung ist an diesem Tag bis 18 Uhr und am 29. September von 10 bis 17 Uhr geöffnet.

Vor Ort ist am Samstag ein Sonderpostamt mit einem Sonderstempel. Außerdem wird ein Erinnerungsbeleg angeboten. Beide zeigen die Burg Scharfenstein inmitten Kiedricher Weinberge (siehe Abbildung).

TAG DER BRIEFMARKE 2013
Verein der Briefmarkenfreunde Rheingau e.V.

KIEDRICH
Das gotische Weindorf im Rheingau.



Burg Scharfenstein, Turmberg und Talstraßenbrunnen.
(Stahelich Kirsch von 1876)



Das Schmuckkuvert zum Tag der Briefmarke wurde von den Rheingauer Briefmarkenfreunden mitgestaltet. Foto: Briefmarkenfreunde